

# DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH KABUPATEN SIDOARJO

## EDISI KAMIS, 26 JANUARI 2023

### RINGKASAN BERITA HARI INI

#### Gus Muhdlor Berharap Wujudkan Pemilu Berkualitas

SIDOARJO - Bupati Sidoarjo H. Ahmad Muhdlor, S.P., SIP, berharap Pemilu 2024 yang akan datang berjalan dengan lancar dan berkualitas. Gus Muhdlor berharap Pemilu 2024 yang akan datang berjalan dengan lancar dan berkualitas. Gus Muhdlor berharap Pemilu 2024 yang akan datang berjalan dengan lancar dan berkualitas. Gus Muhdlor berharap Pemilu 2024 yang akan datang berjalan dengan lancar dan berkualitas.



Bupati Sidoarjo H. Ahmad Muhdlor, S.P., SIP.

Menyampaikan kepada para pemilih, Gus Muhdlor berharap Pemilu 2024 yang akan datang berjalan dengan lancar dan berkualitas. Gus Muhdlor berharap Pemilu 2024 yang akan datang berjalan dengan lancar dan berkualitas. Gus Muhdlor berharap Pemilu 2024 yang akan datang berjalan dengan lancar dan berkualitas.

#### Bupati Berharap PPS Berperan Wujudkan Pemilu Berkualitas

SIDOARJO - Bupati Sidoarjo H. Ahmad Muhdlor, S.P., SIP, berharap PPS berperan aktif dalam mewujudkan Pemilu 2024 yang berkualitas. Gus Muhdlor berharap PPS berperan aktif dalam mewujudkan Pemilu 2024 yang berkualitas. Gus Muhdlor berharap PPS berperan aktif dalam mewujudkan Pemilu 2024 yang berkualitas.



Bupati Sidoarjo H. Ahmad Muhdlor, S.P., SIP.

#### FR Segmen Gedangan-Buduran Mulai Mulus, Kejar Bulan Depan

SIDOARJO - Proyek *frontage road* (FR) segmen Gedangan-Buduran hampir selesai. Pembangunan jalan ini akan selesai pada bulan depan. Bupati Sidoarjo H. Ahmad Muhdlor, S.P., SIP, mengatakan bahwa pembangunan FR segmen Gedangan-Buduran hampir selesai. Pembangunan jalan ini akan selesai pada bulan depan.

mulai lelang MK Segmen Delta Sari-Pabrik Paku. Bupati Sidoarjo H. Ahmad Muhdlor, S.P., SIP, mengumumkan bahwa lelang MK Segmen Delta Sari-Pabrik Paku akan dimulai pada bulan depan. Bupati Sidoarjo H. Ahmad Muhdlor, S.P., SIP, mengumumkan bahwa lelang MK Segmen Delta Sari-Pabrik Paku akan dimulai pada bulan depan.

Balikpapan, air berat belum bisa ditangani karena belum bergang. Bupati Sidoarjo H. Ahmad Muhdlor, S.P., SIP, mengatakan bahwa masalah air berat di Balikpapan belum bisa ditangani karena belum bergang. Bupati Sidoarjo H. Ahmad Muhdlor, S.P., SIP, mengatakan bahwa masalah air berat di Balikpapan belum bisa ditangani karena belum bergang.

#### Pembiayaan Jalan Beton Mulai Dilelang, Dewan Minta Pastikan Kualitas Jalan Baik

KOTA-Fokus pembangunan infrastruktur jalan beton di Kabupaten Sidoarjo akan dimulai dengan pelelangan. Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Sidoarjo meminta agar kualitas jalan beton yang dibangun dipastikan baik. Bupati Sidoarjo H. Ahmad Muhdlor, S.P., SIP, mengumumkan bahwa pelelangan pembangunan jalan beton akan dimulai dengan pelelangan. Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Sidoarjo meminta agar kualitas jalan beton yang dibangun dipastikan baik.

#### Seperang 2022, BPJS...

Dewi mengiris bawah, klaim BPJS Ketenagakerjaan dalam rangka persiapan menghadapi pemilu. Bupati Sidoarjo H. Ahmad Muhdlor, S.P., SIP, mengungkapkan bahwa BPJS Ketenagakerjaan akan memberikan subsidi untuk persiapan menghadapi pemilu. Bupati Sidoarjo H. Ahmad Muhdlor, S.P., SIP, mengungkapkan bahwa BPJS Ketenagakerjaan akan memberikan subsidi untuk persiapan menghadapi pemilu.

#### Operasi dan Operasi Psikiatri Gratis

SIDOARJO - Badan Amil Zakat Nasional (BAZNAS) Sidoarjo menggelar operasi psikiatri gratis. Bupati Sidoarjo H. Ahmad Muhdlor, S.P., SIP, mengumumkan bahwa operasi psikiatri gratis akan digelar di Kabupaten Sidoarjo. Bupati Sidoarjo H. Ahmad Muhdlor, S.P., SIP, mengumumkan bahwa operasi psikiatri gratis akan digelar di Kabupaten Sidoarjo.

#### Sidoarjo Bayar Klaim Lebih dari Rp 547 Miliar

SIDOARJO - Badan Penyelenggara Jaminan Sosial Ketenagakerjaan (BPJS Ketenagakerjaan) Sidoarjo membayar klaim lebih dari Rp 547 miliar. Bupati Sidoarjo H. Ahmad Muhdlor, S.P., SIP, mengumumkan bahwa BPJS Ketenagakerjaan akan membayar klaim lebih dari Rp 547 miliar. Bupati Sidoarjo H. Ahmad Muhdlor, S.P., SIP, mengumumkan bahwa BPJS Ketenagakerjaan akan membayar klaim lebih dari Rp 547 miliar.

#### Ngopi dan Ngobrol Bareng Media

SIDOARJO - Kepala Kejaksaan Negeri (Kajari) Sidoarjo, H. Achmad Muhdlor ngopi bareng dengan wartawan. Kajari Muhdlor mengatakan bahwa kegiatan ngopi bareng bertujuan untuk meningkatkan komunikasi dengan masyarakat. Kajari Muhdlor mengatakan bahwa kegiatan ngopi bareng bertujuan untuk meningkatkan komunikasi dengan masyarakat.

#### Diunggu-tunggu Masyarakat

Baznas Sidoarjo bekerja sama dengan RS mata Fatma Sepanjang, dalam peringatan HUT Kab Sidoarjo ke-164 tahun 2023, melakukan operasi gratis. Bupati Sidoarjo H. Ahmad Muhdlor, S.P., SIP, mengumumkan bahwa operasi gratis akan digelar di Kabupaten Sidoarjo. Bupati Sidoarjo H. Ahmad Muhdlor, S.P., SIP, mengumumkan bahwa operasi gratis akan digelar di Kabupaten Sidoarjo.

#### Punya Tugas Penting, Bupati Minta PPS Proaktif

SIDOARJO - Bupati Sidoarjo H. Ahmad Muhdlor, S.P., SIP, meminta PPS untuk lebih proaktif dalam menjalankan tugas. Bupati Muhdlor mengatakan bahwa PPS memiliki tugas yang sangat penting dalam pemerintahan. Bupati Muhdlor mengatakan bahwa PPS memiliki tugas yang sangat penting dalam pemerintahan.

#### Masjid Al Huda Koleksi Ikan Sungai Amazon

SIDOARJO - Masjid Al Huda di Kecamatan Tumpang, Kabupaten Sidoarjo, memiliki koleksi ikan sungai Amazon. Bupati Sidoarjo H. Ahmad Muhdlor, S.P., SIP, mengumumkan bahwa Masjid Al Huda memiliki koleksi ikan sungai Amazon. Bupati Sidoarjo H. Ahmad Muhdlor, S.P., SIP, mengumumkan bahwa Masjid Al Huda memiliki koleksi ikan sungai Amazon.

#### Pembangunan Jalan Beton...

kondisi jalan di beberapa titik. Salah satunya di ruas Sidoarjo-Banjarsari. Dalam peninjauan tersebut, Rizal dan timnya memastikan bahwa kondisi jalan sudah aman digunakan pengendara. Pengecekan dilakukan oleh tim inspeksi. Bupati Sidoarjo H. Ahmad Muhdlor, S.P., SIP, mengumumkan bahwa pembangunan jalan beton akan dilanjutkan. Bupati Sidoarjo H. Ahmad Muhdlor, S.P., SIP, mengumumkan bahwa pembangunan jalan beton akan dilanjutkan.

#### Seorang kakak kondisi mata discreening oleh petugas dari RS Mata Fatma

Seorang kakak kondisi mata discreening oleh petugas dari RS Mata Fatma. Bupati Sidoarjo H. Ahmad Muhdlor, S.P., SIP, mengumumkan bahwa operasi gratis akan digelar di Kabupaten Sidoarjo. Bupati Sidoarjo H. Ahmad Muhdlor, S.P., SIP, mengumumkan bahwa operasi gratis akan digelar di Kabupaten Sidoarjo.

#### Seorang kakak yang mengalami giliran untuk discreening

Seorang kakak yang mengalami giliran untuk discreening. Bupati Sidoarjo H. Ahmad Muhdlor, S.P., SIP, mengumumkan bahwa operasi gratis akan digelar di Kabupaten Sidoarjo. Bupati Sidoarjo H. Ahmad Muhdlor, S.P., SIP, mengumumkan bahwa operasi gratis akan digelar di Kabupaten Sidoarjo.

#### Siapa Melayani: Kantor BPJS Ketenagakerjaan

Siapa Melayani: Kantor BPJS Ketenagakerjaan. Bupati Sidoarjo H. Ahmad Muhdlor, S.P., SIP, mengumumkan bahwa BPJS Ketenagakerjaan akan membayar klaim lebih dari Rp 547 miliar. Bupati Sidoarjo H. Ahmad Muhdlor, S.P., SIP, mengumumkan bahwa BPJS Ketenagakerjaan akan membayar klaim lebih dari Rp 547 miliar.

# Diperbanyak oleh Subag Pesidangan, Humas dan Risalah JHT Sekretariat DPRD Sidoarjo



# INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH  
KABUPATEN SIDOARJO

## Hadiri Pelantikan Anggota PPS

# Gus Muhdlor Berharap Wujudkan Pemilu Berkualitas

**SIDOARJO** - Bupati Sidoarjo H. Ahmad Muhdlor Ali, S.IP berharap 1.038 anggota Panitia Pemungutan Suara (PPS) Pemilihan Umum (Pemilu) 2024, yang berasal dari masing-masing desa atau kelurahan se-Kabupaten Sidoarjo yang baru dilantik oleh Ketua KPU Sidoarjo M. Iskak, memiliki peran strategis dan penting dalam mewujudkan pemilu yang berkualitas.

Hal tersebut disampaikan Bupati Ahmad Muhdlor saat hadir pelantikan anggota PPS yang digelar Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten Sidoarjo di Exhibition Hall Mall Pelayanan Publik Sidoarjo, Selasa (24/1/23) malam.

"Memperhatikan aspek kualitas Pemilu, maka dapat dikatakan bahwa PPS memegang peranan yang strategis dalam tugas, wewenang, dan kewajibannya dalam agenda penyelenggaraan Pemilu serentak tahun 2024," kata Gus Muhdlor biasa disapa



Bupati Sidoarjo Ahmad Muhdlor hadir pelantikan PPS pemilu 2024 Selasa (24/1/23) malam.

Perlu di ketahui bahwa PPS mempunyai tugas penting dalam Pemilihan Umum Tahun 2024, salah satunya adalah mengumpulkan hasil perhitungan suara dan melaksanakan semua tahapan

penyelenggaraan pemilu ditingkat Kelurahan /Desa.

"Untuk itu kami meminta kepada seluruh Anggota PPS agar mempelajari dan menguasai semua regulasi tentang Pemilu Tahun

2024, dalam upaya mewujudkan Pemilu yang demokratis, dengan mengedepankan azas pemilu, langsung, umum, bebas, rahasia, jujur dan adil,"ucap Bupati.

Masih kata Gus Muhdlor mengingatkan agar semua anggota PPS untuk proaktif berkoordinasi dengan Pemerintah Desa, Kepala Desa atau Kelurahan, Perangkat Desa, maupun Babinsa dan Bhabinkamtibmas.

"Mulailah beradaptasi, segera konsolidasi dan koordinasi dengan tim serta stakeholder lainnya di tingkat desa atau kelurahan,"ujarnya.

Bupati berharap agar nantinya PPS yang baru saja dilantik ini agar dapat menunaikan tugasnya dengan baik, sehingga dapat melaksanakan pemilu yang berkualitas.

"Atas nama Pemerintah Kabupaten Sidoarjo saya mengucapkan selamat kepada 1.038 orang anggota PPS yang hari ini dilantik. Semoga amanah yang diemban ini

dapat ditunaikan sebaik-baiknya, sehingga Pemilu 2024 ini dapat menghasilkan pemimpin yang terbaik untuk negeri ini, baik di jajaran eksekutif maupun legislatif,"kata Gus Muhdlor

Sementara itu Ketua KPU Sidoarjo, Mohamad Iskak, menegaskan bahwa kualitas demokrasi salah satunya ditentukan oleh kualitas kinerja dari PPS yang ada di masing-masing wilayah.

"Kualitas demokrasi ditentukan oleh bapak ibu sekalian, tidak ditentukan oleh KPU, tetapi kualitas demokrasi dibangun dari Desa/kelurahan dan dari dusun-dusun, maka kami berharap tanggungjawab yang berat ini harus bapak ibu emban baik-baik," tutur Iskak

Iskak juga menyebutkan, anggota PPS sebagai penyelenggara Pemilu tidak lagi leluasa mengomentari segala hal dan lebih menjaga hubungan baik dengan seluruh partai politik. ●loe

**DUTA**



# INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH  
KABUPATEN SIDOARJO

## Bupati Berharap PPS Berperan Wujudkan Pemilu Berkualitas

Sidoarjo, Memorandum

Bupati Sidoarjo Ahmad Muhdlor Ali berharap 1.038 anggota Panitia Pemungutan Suara (PPS) Pemilihan Umum (Pemilu) 2024 yang baru dilantik KPU Sidoarjo memiliki peran strategis dalam mewujudkan pemilu yang berkualitas.

Hal itu disampaikan bupati ketika menghadiri pelantikan anggota PPS se-Kabupaten Sidoarjo yang dilantik Ketua KPU Sidoarjo M Iskak di Exhibition Hall Mal Pelayanan Publik Sidoarjo, Selasa (24/1) malam.

"Memperhatikan aspek kualitas pemilu, maka dapat dikatakan bahwa PPS memegang peranan yang strategis dalam tugas, wewenang, dan kewajibannya dalam agenda penyelenggaraan Pemilu serentak tahun 2024," kata Gus Muhdlor—sapaan akrab bupati.

Perlu di ketahui bahwa PPS mempunyai tugas penting dalam Pemilihan Umum Tahun 2024, salah satunya adalah mengum-

putkan hasil perhitungan suara dan melaksanakan semua tahapan penyelenggaraan pemilu di tingkat kelurahan/desa.

"Untuk itu kami meminta kepada seluruh Anggota PPS agar mempelajari dan menguasai semua regulasi tentang Pemilu Tahun 2024, dalam upaya mewujudkan Pemilu yang demokratis, dengan mengedepankan azas pemilu, langsung, umum, bebas, rahasia, jujur dan adil," jelas bupati.

Gus Muhdlor juga mengingatkan agar semua anggota PPS untuk proaktif berkoordinasi dengan pemerintah desa, kepala desa/kelurahan, perangkat desa, maupun Babinsa dan



Bupati Sidoarjo Muhdlor Ali menghadiri pelantikan PPS.

Bhinkamitimas.

"Mulailah beradaptasi, segera konsolidasi dan koordinasi dengan tim serta stakeholder lainnya di tingkat desa atau kelurahan," pinta Gus Muhdlor.

Bupati berharap agar nan-

tinya PPS yang baru saja dilantik ini agar dapat menunaikan tugasnya dengan baik, sehingga dapat melaksanakan pemilu yang berkualitas.

"Atas nama Pemerintah Kabupaten Sidoarjo saya mengucapkan

selamat kepada 1.038 orang anggota PPS yang hari ini dilantik. Semoga amanah yang diemban ini dapat ditunaikan sebaik-baiknya, sehingga Pemilu 2024 ini dapat menghasilkan pemimpin yang terbaik untuk negeri ini, baik di

jajaran eksekutif maupun legislatif," kata Gus Muhdlor.

Sementara itu Ketua KPU Sidoarjo, Mohamad Iskak, menegaskan bahwa kualitas demokrasi salah satunya ditentukan oleh kualitas kinerja dari PPS yang ada di masing-masing wilayah.

"Kualitas demokrasi ditentukan oleh bapak ibu sekalian, tidak ditentukan oleh KPU, tetapi kualitas demokrasi dibangun dari Desa/kelurahan dan dari dusun-dusun, maka kami berharap tanggung jawab yang berat ini harus bapak ibu emban baik-baik," tutur Iskak.

Iskak juga menyebutkan, anggota PPS sebagai penyelenggara Pemilu tidak lagi leluasa mengomentari segala hal dan lebih menjaga hubungan baik dengan seluruh partai politik.

"Tadi kami sampaikan bahwa mulai hari ini mereka sudah harus memulai menjaga komentar dan 'jempolnya'. Jangan sampai kemudian jika ada isu atau apapun mereka langsung berkomen-

tar," ucapnya.

M. Iskak mengungkapkan bahwa 1038 anggota PPS yang dilantik tersebut merupakan orang-orang terpilih yang telah melalui seleksi dari sekian ribu pendafiar. Untuk itu dirinya menganti-wanti agar seluruh anggota PPS bekerja dengan sungguh-sungguh.

"Maka kami berharap silakan berkomitmen untuk menguatkan diri menjadi penyelenggara pemilu, membangun kualitas demokrasi yang baik demi suksesnya Pemilu 2024 di Kabupaten Sidoarjo," kata Iskak.

Turut hadir Gogot Cahyo Baskoro KPU Provinsi Jawa Timur Divisi Sosialisasi, Pendidikan Pemilih dan Partisipasi Masyarakat, Forkopimda Kabupaten Sidoarjo, Jajaran KPU Kabupaten Sidoarjo, Kepala OPD di Lingkup Pemkab Sidoarjo, Camat dan Kepala Desa se-Kabupaten Sidoarjo. (yud/ls/jok/mik)

**MEMORANDUM**  
BEKERJA DAN MEMBELA TANAH AIR



# INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH  
KABUPATEN SIDOARJO

## Punya Tugas Penting, Bupati Minta PPS Proaktif

KOTA-Sebanyak 1.038 anggota Panitia Pemungutan Suara (PPS) dilantik oleh Ketua KPU Sidoarjo M Iskak, Selasa (24/1) malam. Mereka berasal dari 346 desa dan kelurahan yang ada di Sidoarjo.

Bupati Sidoarjo Ahmad Muhdlor turut hadir dalam pelantikan tersebut. Dia berpesan kepada seluruh anggota PPS yang dilantik untuk bekerja secara maksimal. Sebab PPS memiliki peran strategis dan penting dalam mewujudkan pemilu yang berkualitas.

Dia menjelaskan, salah satu tugas PPS dalam Pemilihan Umum Tahun 2024 adalah mengumpulkan hasil perhitungan suara dan melaksanakan semua tahapan penyelenggaraan pemilu

di tingkat kelurahan dan desa.

Untuk itu dia berharap seluruh anggota PPS agar mempelajari dan menguasai semua regulasi tentang Pemilu Tahun 2024. "Sehingga bisa mewujudkan Pemilu yang demokratis, dengan mengedepankan asas pemilu. Langsung, umum, bebas, rahasia, jujur dan adil," katanya.

Bupati yang akrab disapa Gus Muhdlor itu juga mengingatkan agar semua anggota PPS untuk proaktif berkoordinasi. Baik dengan pemerintah desa, kepala desa atau kelurahan, perangkat desa, maupun babinsa dan bhabinkamtibmas. Karena itu, PPS diimbau untuk segera beradaptasi, konsolidasi dan koordinasi

● Ke Halaman 10



HARAPAN BARU: Bupati Sidoarjo Ahmad Muhdlor beserta Ketua KPU Sidoarjo M Iskak dalam pelantikan PPS, Selasa (24/1) malam.



### SAMBUNGAN DARI HALAMAN 9

#### Punya Tugas Penting,...

dengan tim serta stakeholder lainnya di tingkat desa atau kelurahan. Gus Muhdlor berharap agar nantinya PPS yang baru dilantik dapat menunaikan tugasnya dengan baik, sehingga dapat melaksanakan pemilu yang berkualitas.

"Semoga amanah yang diemban ini dapat ditunaikan sebaik-baiknya, sehingga Pemilu 2024 dapat menghasilkan pemimpin yang terbaik," ujarnya.

Sementara itu Ketua KPU Sidoarjo M Iskak menegaskan bahwa kualitas demokrasi salah satunya ditentukan oleh kualitas kinerja dari PPS yang ada di masing-masing wilayah. Menurut dia, anggota PPS sebagai penye-

lempara pemilu tidak lagi leluasa mengomentari segala hal dan lebih menjaga hubungan baik dengan seluruh partai politik.

"Sejak dilantik, mereka sudah harus menjaga komentar," tegasnya. M Iskak mengungkapkan bahwa

1.038 anggota PPS yang dilantik tersebut merupakan orang-orang terpilih yang telah melalui seleksi dari ribuan pendaftar. Untuk itu dirinya mewanti-wanti agar seluruh anggota PPS bekerja dengan sungguh-sungguh. (nis/vga)





# INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH  
KABUPATEN SIDOARJO

## FR Segmen Gedangan-Buduran Mulai Mulus, Kelar Bulan Depan

### Mulai Lelang MK Segmen Delta Sari-Pabrik Paku

**SIDOARJO** - Proyek *frontage road* (FR) segmen Gedangan-Buduran hampir tuntas. Pembangunan jembatan selesai. Kini, proses pemadatan jalan dan pengaspalan terus dilakukan.

Titik dari perempatan Gedangan hingga di depan Perumahan Puri Surya Jaya sudah mulus tersambung. Bahkan, beberapa motor warga sudah bisa melintas. Meskipun jalan baru itu belum seluruhnya tuntas terbangun dan belum dibuka. Sisi selatan dari Perumahan Puri Surya Jaya belum tersambung. Namun, sudah tidak ada bangunan

maupun tiang yang menghalangi.

Kemarin (25/1) siang petugas mengukur area yang akan digunakan sebagai badan jalan. Sebagian petugas yang lain memadatkan urukan sebelum nantinya diaspal. Sebagian besar drainase di sisi jalan juga tuntas terbangun. "Ada empat jembatan di segmen itu. Semuanya sudah tuntas dibangun," kata Kabid Jalan dan Jembatan Dinas Pekerjaan Umum Bina Marga dan Sumber Daya Air (DPUBMSDA) Rizal Asnan kemarin.

Hanya, ada satu jembatan yang butuh *finishing*. Yakni, jembatan di Desa Sruni. Bagian atas jembatan tuntas seluruhnya. Hanya pagar jembatan yang belum terbangun. Rizal menuturkan, petugas kini fokus menyelesaikan pembangunan

badan jalan. "Penuntasan aspal dan lainnya, sebagian besar pekerjaan pengaspalan," paparnya.

Proyek yang masuk tahun anggaran 2022 itu ditargetkan selesai satu bulan lagi. "Akhir Februari tuntas sampai Lingkar Timur," jelasnya. Sampai saat ini, progres pembangunan berjalan baik. Sudah tidak ada kendala. Tinggal penuntasan badan jalan.

Kepala Dinas PUBMSDA Dwi Eko Saptono menyebutkan, pihaknya berkomitmen menuntaskan proyek itu sampai Februari. "Karena tidak ada masalah lagi. Sebelumnya *kan* memang butuh tambahan waktu karena terhalang bangunan yang belum bebas," terangnya.

Jadi, mobilisasi alat berat terhambat.

Bahkan, alat berat belum bisa difungsikan karena terhalang bangunan. "Sekarang tinggal penuntasan pekerjaan fisiknya," ucapnya.

Seiring dengan penuntasan FR segmen Gedangan-Buduran, Dwi menyebut saat ini lelang konsultan atau manajemen konstruksi (MK) proyek FR yang akan dibangun tahun ini dilakukan. Proses lelang tengah berlangsung dan sudah masuk tahap pengiriman persyaratan kualifikasi. Sesuai jadwal, lelang MK bakal tuntas Maret mendatang. Setelah lelang MK, lelang pelaksana proyek bakal dilakukan. Perkiraan, Juni atau Juli, proyek FR dari Delta Sari hingga pabrik paku atau di depan Terminal Bungurasih sudah mulai dikerjakan. (*uzi/c18/any*)

## Jawa Pos



# INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH  
KABUPATEN SIDOARJO



**JAGA POSISI:**  
Warga mengikuti pemeriksaan mata gratis di Pendopo Delta Wibawa, Sidoarjo, kemarin (25/1). Acara tersebut diikuti 250 orang.

DIMAS MAULANA/JAWA POS

## Pemeriksaan dan Operasi Penyakit Mata Gratis

**SIDOARJO** - Badan Amil Zakat Nasional (Baznas) Sidoarjo menggelar skrining mata gratis di Pendopo Delta Wibawa. Ada 250 warga Kota Delta yang dicek matanya. Setelah dicek, mereka diikutkan operasi mata gratis.

Wakil Ketua Baznas Sidoarjo Ilhamuddin mengatakan, Baznas setiap tahun punya program operasi mata gratis hasil kerja sama dengan Rumah Sakit Mata Fatma yang ada

di Kecamatan Taman. Operasi tersebut fokus pada warga fakir miskin. Hanya, dua tahun ini sempat berhenti karena pandemi.

"Tahun ini kami buka lagi dan peminatnya cukup tinggi," ujarnya. Sebelum skrining, pihaknya menggelar sosialisasi ke tiap desa. Warga yang butuh pengecekan mata bisa mendaftar langsung ke desa. Mereka yang sudah mendaftar diikutkan

pengecekan kemarin.

Meskipun skrining hanya dilakukan dalam satu hari, pihaknya tidak akan tutup mata jika ada warga miskin yang membutuhkan operasi mata. Selain operasi mata, pihaknya juga memberikan bantuan kacamata gratis. "Program ini sekaligus dalam rangka peringatan Hari Jadi Ke-164 Sidoarjo," katanya.

Wakil Direktur Umum dan Keuangan RS Mata Fatma Dwi Lestari menyatakan,

pihaknya menerjunkan 19 orang tenaga medis. Dari 250 orang yang diskriming, ada sekitar 80 orang yang butuh operasi mata. Baik karena katarak ataupun ada daging yang tumbuh di mata. "Semuanya lansia. Tidak ada remaja atau anak-anak," jelasnya.

Dwi menyebutkan, operasi bakal dilakukan bertahap pascaskrining. Dilakukan langsung di Rumah Sakit Mata Fatma. (**uzi/c9/any**)

# Jawa Pos



# INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH  
KABUPATEN SIDOARJO

## Sepanjang 2022, BPJS Ketenagakerjaan Sidoarjo Bayar Klaim Lebih dari Rp 547 Miliar

SIDOARJO-Badan Penyelenggara Jaminan Sosial Ketenagakerjaan (BPJAMSOSTEK) Sidoarjo berkomitmen menuntaskan kewajiban pembayaran sejumlah klaim. Selama 2022, total klaim yang dibayarkan mencapai Rp 547 miliar. Atau lebih tepatnya Rp 547.594.094.022.

Kepala BPJS Ketenagakerjaan Sidoarjo Novias Dewo Santoso mengungkapkan, pembayaran itu dari total 56.162 kasus klaim. BPJS Ketenagakerjaan selama ini telah menyelenggarakan lima program jaminan sosial. Yakni Jaminan Kecelakaan Kerja (JKK), Jaminan Kematian (JKM), Jaminan Hari Tua (JHT), Jaminan Pensiun (JP), dan Jaminan Kehilangan Pekerjaan (JKP).

Dari Januari sampai Desember 2022 BPJS Ketenagakerjaan Sidoarjo telah membayarkan klaim JKK sebanyak 7.576 kasus dengan nilai



SIAP MELAYANI: Kantor BPJS Ketenagakerjaan Sidoarjo.

Rp 41.348.894.292. Untuk klaim JKM sebanyak 1.247 kasus dengan nilai Rp 23.547.000.000.

Kemudian untuk klaim JHT sebanyak 30.420 kasus sebesar Rp

471.047.586.950. Kemudian 16.839 kasus untuk klaim JP dengan nilai Rp 11.525.877.920. Dan 80 kasus klaim JKP senilai Rp 124.734.860.

● Ke Halaman 10



### Sepanjang 2022, BPJS...

Dewo menggaris bawahi, klaim JHT sepanjang tahun 2022 masih tertinggi dibandingkan klaim manfaat program lainnya. "Itu baik jumlah kasus maupun nominalnya," jelasnya.

Menurutnya, tingginya klaim JHT tersebut karena dampak kondisi pandemi Covid-19 saat itu hingga banyak pekerja yang mengalami putus hubungan kerja (PHK).

Kendati demikian, sebanyak dan sebesar apapun klaim yang diajukan peserta BPJS Ketenagakerjaan, pihaknya tetap komitmen memberikan pelayanan terbaik pada peserta maupun ahli warisnya, karena itu hak mereka yang telah memenuhi kewajiban dengan menjadi peserta BPJS Ketenagakerjaan.

"Kami akan terus memberikan

layanan terbaik pada peserta BPJS Ketenagakerjaan. Pembayaran klaim tersebut merupakan kontribusi BPJS Ketenagakerjaan dalam menjaga bahkan meningkatkan perekonomian masyarakat," jelasnya.

Dewo juga menjelaskan, manfaat dari program BPJAMSOSTEK tersebut dapat dirasakan untuk semua

kalangan pekerja. Mulai dari pekerja penerima upah hingga pekerja bukan penerima upah atau pekerja mandiri termasuk pegawai pabrik hingga pengurus RT, RW dan BPD.

Demikian juga dengan para kader. Yakni kader posyandu, kader stunting, maupun kader lain yang membantu pekerjaan pemerintah. "Setiap

pekerja dapat terlindungi, setiap pekerja dibidang apapun berhak mendapatkan perlindungan jaminan sosial," terang Dewo.

Dia menambahkan, dibutuhkan kesadaran dan dukungan peran serta semua pihak, agar semua pekerja di Sidoarjo dapat dilindungi program BPJS Ketenagakerjaan. (son/vga)





# INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH  
KABUPATEN SIDOARJO



CEK: Dinas PUBMSDA memastikan kualitas jalan beton yang sudah dibangun aman.

## Pembangunan Jalan Beton Mulai Dilelang, Dewan Minta Pastikan Kualitas Jalan Baik

KOTA-Fokus pembangunan infrastruktur tahun ini salah satunya diwujudkan dalam peningkatan jalan menggunakan konstruksi beton. Anggaran sebesar Rp 300 miliar

disiapkan untuk membangun jalan beton sepanjang 30 kilometer.

Kepala Bidang Jalan dan Jembatan Dinas Pekerjaan Umum, Bina Marga dan Sumber Daya Air (DPUB-

MSDA) Sidoarjo Rizal Asnan mengatakan, pembangunan jalan beton yang masuk proyek tahun lalu sudah tuntas semua. Rabu (25/1) pihaknya mengecek

● Ke Halaman 10



### Pembangunan Jalan Beton...

kondisi jalan di beberapa titik. Salah satunya di ruas Sidorejo-Barengkrajan.

Dalam peninjauan tersebut, Rizal dan timnya memastikan bahwa kondisi jalan sudah aman digunakan pengendara. Pengecekan dilakukan

mulai dari kondisi beton itu sendiri, kemudian sambungannya.

"Termasuk mengecek saluran di kanan dan kiri jalan, memastikan jika hujan air tidak sampai menggenangi di jalan," katanya.

Untuk mempercepat pembangunan jalan beton tahun ini, pihaknya sudah mulai melelang perencanaan.

Menurut data di LPSE, ada lima paket lelang jasa konsultan pengawasan yang sudah masuk. Yakni peningkatan jalan Banjarasri-Damarsi, Geluran-Suko, Bringinbendo-Tanjungsari, Tarik-Mlirip, dan Tulangan-Durungbedug.

Sementara itu, Ketua Komisi C DPRD Sidoarjo Suyarno meminta

pemkab untuk ikut mengawasi kualitas saat jalan beton dibangun. Dipastikan kualitas jalan sesuai dengan ketentuan yang diajukan saat lelang.

Termasuk pengawasan saat pelaksanaan pembangunannya. "Sehingga tidak ada pekerjaan yang molor atau bahkan terlambat," pungkasnya. (nis/vga)





## Ditunggu-tunggu Masyarakat

# Baznas Sidoarjo Fasilitasi Kaum Dhuafa, Gratis Mendapatkan Pengobatan Penyakit Mata

Baznas Sidoarjo bekerja sama dengan RS mata Fatma Sepanjang, dalam peringatan HUT Kab Sidoarjo ke-164 tahun 2023, melakukan screening mata secara gratis, Rabu (25/1) kemarin, kepada masyarakat dhuafa di Sidoarjo. Panitia dari Baznas Sidoarjo melaporkan akan menargetkan sekitar 250 pasien semoga bisa hadir untuk memanfaatkan kesempatan yang sangat bagus tersebut.

"Semoga kegiatan sosial untuk melayani kesehatan masyarakat ini, bisa sangat bermanfaat bagi warga Sidoarjo yang membutuhkan," komentar Ketua Baznas Sidoarjo, M.Casbil Azis Salju Sodar, disela-sela kegiatan yang dilaksanakan di pendopo Delta Wibawa Kab Sidoarjo.

Acara seperti ini, lanjut M. Casbil, merupakan acara rutin tahunan, dalam rangka meramalkan peringatan hari jadi Kab Sidoarjo. Kegiatan seperti ini selalu digelar, karena selalu ditunggu-tunggu oleh masyarakat Sidoarjo yang ingin mendapatkan pelayanan kesehatan mata secara gratis dari Pemkab Sidoarjo.

Panitia sudah melakukan pemberitahuan pendaftaran di 18 wilayah ke-

camatan, sejak tanggal 1 Januari hingga 23 Januari 2023. Pemohon bisa datang ke kantor Baznas Sidoarjo, di jalan Pahlawan nomor 10 Sidoarjo. "Pendaftaran, pelaksanaan screening mata sampai tindakan selanjutnya, gratis, tidak dipungut biaya," ujarnya.

Humas RS mata Fatma, Dwi Lestari, mengatakan setelah pasien dilakukan screening mata, paling lama 3 hari mereka akan mendapat pemberitahuan apa yang harus mereka lakukan selanjutnya. Dari hasil pemeriksaan, pasien bisa harus menjalani operasi mata. Pasien juga mungkin harus operasi karena ada daging yang tumbuh di mata.

Pasien juga bisa hanya cukup diberi fasilitas kaca mata saja atau bisa juga cukup diberikan obat-obatan untuk

mata. "Selama kita bekerja sama dengan Baznas Sidoarjo, mayoritas hingga 70% pasien di Sidoarjo ini mengalami kasus katarak mata, sehingga harus dilakukan operasi," jelas Dwi Lestari, di pendopo Delta Wibawa.

Penderita katarak ini, bisa terjadi pada pria dan wanita. Rata-rata mereka yang sudah berusia lanjut. Dikarenakan, sel-sel pada mata mereka sudah mengalami penurunan kemampuan sel mata. "Setelah kasus katarak, kasus selanjutnya pasien di Sidoarjo ini adalah banyak yang mengalami daging tumbuh (Pterigium)," katanya.

Menurut Dwi, kasus-kasus seperti itu tidak lepas karena faktor geografis di wilayah Sidoarjo. Yakni cuacanya panas. Karena berada di dekat wilayah pantai. Solusi yang bisa dilakukan untuk pencegahan diantaranya adalah, masyarakat Sidoarjo disarankan rajin memakai pelindung mata dan pelindung kepala saat berada di luar ruangan. "Bisa memakai topi atau kaca mata hitam. Yang berfungsi untuk mengurangi terpaan langsung sinar ultraviolet," pungkasnya. [kus.ca.adv]



alikusyanto/bhirawa  
Seorang kakek kondisi mata discreening oleh petugas dari RS Mata Fatma.



alikusyanto/bhirawa  
Seorang kakek yang mengalami katarak mata, sedang menunggu giliran untuk discreening.

## ✓ Kajari Achmad Muhdlor



DARYANTO/DUTA

Kajari Sidoarjo, Achmad Muhdlor (memakai baju seragam kejaksaan).

## Ngopi dan Ngobrol Bareng Media

**SIDOARJO** - Kepala Kejaksaan Negeri (Kajari) Sidoarjo, H. Achmad Muhdlor ngopi bareng dengan puluhan wartawan di cafe pagi-pagi, Rabu (25/1) disebelah selatan kantor setempat. Tujuan Kajari Sidoarjo mengajak ngopi dan ngobrol bareng untuk perkenalan dan silaturahmi dengan puluhan wartawan yang bertugas meliput pemberitaan hukum.

"Perkenalkan saya Achmad Muhdlor Kajari Sidoarjo yang baru beberapa bulan disini. Dan saya juga sangat perlu untuk mengenal wartawan Sidoarjo. Karena ada beberapa orang saja wartawan yang sudah kenal," ujar Achmad Muhdlor.

Silaturahmi dengan wartawan dianggap sangat penting oleh orang nomor satu di Korps Lembaga Adhityaksa Sidoarjo itu. Karena wartawan itu merupakan pilar ke 4 dalam roda pemerintahan. Wartawan atau media sebagai corongnya masyarakat. Atau suara publik dari masyarakat yang memberikan informasi untuk mencerdaskan masyarakat.

"Semoga dengan ngopi dan ngobrol santai ini bisa sinergitas antara Kejari dan wartawan,"harapnya.

Usai Kajari Achmad Muhdlor beri sambutan, Kasi Intel, Andrie Dwi Subianto yang masih menjabat 3 bulan itu juga memperkenalkan diri. Ia meminta kepada wartawan, agar silaturahmi ini untuk menjalin keakraban saling berkolaborasi satu sama lain.

"Kami mohon beritakan lembaga kami yang baik-baik saja. Jika ada yang tidak baik tentang kami. Kami mohon untuk datang kepada kami. Dan kami siap untuk memberikan klarifikasi agar ada keseimbangan,"harap Kasi Intel, Andrie Dwi Subianto.

Jajaran lain di Kejari Sidoarjo yang turut hadir ada Kasi Pidum, Hafidi. Ia pun langsung membaur menjalin keakraban dengan wartawan. Bahkan mantan ajudan Kajari Sidoarjo era puluhan tahun itu bersedia menyumbangkan dua buah lagu yang bisa memecahkan suasana menjadi gayeng.

Disisi lain, Kasi Pidsus, Jhon Franky juga bersedia hadir dan sejumlah jajaran Kejari Sidoarjo. ●dar



# INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH  
KABUPATEN SIDOARJO



AHMAD REZAJAWA POS

ADA SEJAK 2020: Gifirul Aziz mengawasi ikan aligator di kolam Masjid Al Huda di Wadungasri kemarin.

## Masjid Al Huda Koleksi Ikan Sungai Amazon

**SIDOARJO** – Di Masjid Al Huda, Wadungasri, Waru, warga tak hanya bisa beribadah. Mereka juga bisa *refreshing* dengan melihat ikan-ikan koleksi masjid. Salah satunya *alligator fish* yang biasanya hidup di Sungai Amazon.

Tepat di bawah tangga dekat tempat wudu, ada kolam seluas empat setengah meter persegi yang berisi empat ekor ikan besar. Takmir Masjid Al Huda Muhammad Gifirul Aziz mengatakan, ikan tersebut merupakan jenis ikan aligator. "Kalau orang-orang sini bilang ikan bajul," ungkapnya. Empat ikan yang memiliki moncong dan sirip mirip buaya itu ternyata dipelihara sejak 2020.

Menurut pria 45 tahun tersebut, saat kali pertama masuk, ada delapan *alligator fish*. "Jumlahnya berkurang karena memang mereka predator. Ada yang besar sedikit, itu yang masih kecil dimakan," tuturnya.

Sehari, *alligator fish* bisa menghabiskan 2 kilogram ikan yang didapat dari para pemilik tambak sekitar Sedati dan Waru. "Ikan mujair kecil-kecil itu yang jadi hama tambak yang jadi makanannya. Sehari sekali *ngasih makan*," ucapnya.

*Alligator fish* di Masjid Al Huda yang memiliki panjang 80-100 cm membuat beberapa jemaah yang lewat kaget sekaligus takjub. "Ada yang mengira itu buaya *beneran*, karena *kan* saya tulis jangan main air atau dipegang," katanya.

Di kolam tersebut ada juga seekor kura-kura. "Nggak dimakan dia. Malah renang-renang kadang *naikin* ikannya juga," paparnya. (eza/c18/any)

# Jawa Pos